

Pemeliharaan dan Perawatan Alat Penunjang Kebersihan di Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.NAGORI.WEB.ID

Jul 27, 2024 - 14:04



CILACAP, INFO_PAS - Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Karanganyar melaksanakan kegiatan pemeliharaan dan perawatan alat penunjang kebersihan pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan alat-alat kebersihan dalam kondisi optimal sehingga dapat mendukung terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat di dalam lapas, Sabtu (27/07/24).

Kepala Lapas Karanganyar, Bapak Hisam Wibowo, menyatakan bahwa pemeliharaan rutin ini merupakan bagian dari upaya untuk menjaga kebersihan dan kenyamanan para penghuni serta petugas lapas. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan standar kebersihan di Lapas Karanganyar. Pemeliharaan alat-alat kebersihan adalah langkah penting untuk mencapai hal tersebut".

Pemeliharaan meliputi pengecekan dan perbaikan berbagai alat kebersihan seperti mesin gergaji, vacuum cleaner, mesin cuci lantai, serta alat-alat manual seperti sapu dan pel. Tim teknisi yang terlibat memastikan bahwa setiap alat berfungsi dengan baik dan siap digunakan kapan saja.

Selain itu, dilakukan juga pengarahan singkat bagi petugas kebersihan mengenai cara penggunaan dan perawatan alat yang benar. Hal ini penting untuk menghindari kerusakan alat yang disebabkan oleh penggunaan yang tidak tepat serta memperpanjang umur pakai alat tersebut.

Salah satu petugas kebersihan, bapak Ridwan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan oleh pihak lapas. "Dengan adanya pemeliharaan rutin ini, kami bisa bekerja lebih efektif dan efisien. Alat-alat yang dalam kondisi baik sangat membantu kami dalam menjaga kebersihan lingkungan lapas," kata bapak Ridwan.

Kegiatan pemeliharaan dan perawatan ini diharapkan dapat berlangsung secara berkala, sehingga standar kebersihan di Lapas Karanganyar selalu terjaga dengan baik. Dengan lingkungan yang bersih dan sehat, diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih nyaman bagi seluruh penghuni lapas serta meningkatkan kualitas hidup mereka.